

## Lepuix

# La voiture termine contre un arbre : une conductrice de 25 ans blessée légèrement

Peu avant 9 h 45, ce samedi 2août, les pompiers du Territoire de Belfort ont été appelés pour un nouvel accident de la circulation à Lepuix, deux heures après une intervention similaire du côté de Rougemont-le-Château.

Sur place, dans la montée du Ballon d'Alsace (la RD465), dans le secteur de la Roche du Cerf, ils ont trouvé une voiture qui venait d'effectuer une sortie de route avant de percuter frontalement un arbre. La conductrice, une jeune femme âgée de 25 ans, seule impliquée, se tenait debout à côté de son véhicule

dans l'attente des secours. Présentant des blessures légères, elle a été transportée à l'hôpital Nord Franche-Comté.

Pour les besoins de cette intervention qui aura duré un peu moins de deux heures, et durant laquelle le véhicule a été mis en sécurité et la zone balisée, treize pompiers, venus des casernes de Giromagny, de Belfort-Nord et de Belfort-Sud avec notamment un fourgon, une ambulance et un véhicule d'appui secours routier (VASR), ont été mobilisés. La gendarmerie nationale était aussi présente sur les lieux de l'accident.